

Soeben erschien:

II. Auflage

®

Die neue Mystik

A. Curtis, London

Übersetzt von Elisabeth von Brasch

Umschlag-
schnalle:

Graf Keyserling urteilt

Über dieses aus dem Englischen übersetzte Werk im „Reisetagebuch“ wie folgt: Jedesmal, wenn ich die Schriften der Begründerin der Schule des Schweigens lese, staune ich aufs neue über die Tiefe der Selbsterkennnis, die sie besitzt. Ich erblicke in „New Thought“, speziell in der Gestaltung, welche Adele Curtis ihm gegeben hat, wirklich die einzige auf Mystizismus führende Bewegung unserer Zeit, die sich föderlich erweisen wird. In ihr allein wird sowohl verständig als methodisch auf Verinnerlichung und Spiritualisierung hingearbeitet, in ihr allein werden keine psychologischen Fehler begangen.

Soeben erschienen!

Ord. M. 70.- - 40%, 30 - 45%, 100 - 50%
Schweiz Fr. 6.- - 50% *)

*) Von der Außenhandelsanstalt gemäß § 7 der Ausfuhrsteuerordnung genehmigt.

Wir bitten, dieses Werk nicht mit Anthroposophischen Schriften Steiners und ähnlicher Art zu verwechseln.

Dies Buch ist nicht für Schwarmgeister und sogenannte Suchende.

Es ist eine herbe, ernste, klare und ungeheuerliche Anleitung zur Entwicklung und Beherrschung unseres inneren und damit auch äußeren Menschen. Miss Curtis ist die Begründerin und Leiterin einer in England sehr berühmten Schule für Meditation, wie wir sie bei uns nur mit dem Jesuitenorden vergleichen können.

Anthropos-Verlag, Pries (Öbb.)